

Los Sacerdotes del Antiguo Testamento

Hebreos 5:1 Porque todo sumo sacerdote tomado de entre los hombres **es constituido a favor de los hombres en lo que a Dios se refiere**, para que presente ofrendas y sacrificios por los pecados; Los sacerdotes del A.T. enseñaban al pueblo de Israel sobre **lo que causó a Dios a enojarse (el pecado), y cómo pudieron vivir en formas que no causaban la ira de Dios.**

En el Antiguo Testamento, la idea era cómo Abraham dijo a su hijo Isaac **Génesis 22:7** Entonces habló Isaac a Abraham su padre, y dijo: Padre mío. Y él respondió: Heme aquí, mi hijo. Y él dijo: He aquí el fuego y la leña; mas **¿dónde está el cordero para el holocausto?** 8 Y respondió **Abraham: Dios se proveerá de cordero para el holocausto, hijo mío.** E iban juntos.

O sea, **los salvos del Antiguo Testamento confiaban que Dios mismo iba a producir un sacrificio aceptable a su santo ser, y este sacrificio era el Mesías o el Cristo.** (Compare Daniel 9:25-25; con Juan 1:41; 4:25; 9:22. **Aunque no menciona el concepto mucho, parece de ser bien implantada en los judíos que el Mesías o el Cristo es este sacrificio perfecto.**)

Sacerdotes del NT abogando

1 Pedro 2:5 vosotros también, como piedras vivas, **sed edificados** como casa espiritual y **sacerdocio santo**, para ofrecer sacrificios espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo.

Apocalipsis 1:6 y **nos hizo reyes y sacerdotes para Dios**, su Padre; a él sea gloria e imperio por los siglos de los siglos. Amén. Aunque es correcto de considerar que **todos los cristianos hoy en día deben ser intercesores** para la gente del mundo y sus hermanos en Cristo, esto es muy limitado. Primero, nosotros mismos somos pecadores, también. Esto estorba nuestra posible intercesión por otros porque tenemos que siempre tratar con nuestros pecados primero, igual como los sacerdotes del A.T.

No hay una clase especial de sacerdotes hoy en día. Hoy en día, **todos** los cristianos **oran por los inconversos** para su bienestar delante de Dios. Además de orar, los cristianos deben estar

(1) compartiendo el evangelio con los inconversos, y (2) exhortando a los salvos de andar en los caminos de Dios. Igualmente deben orar por sus hermanos en Cristo.

¿Qué significa que están intercediendo por nosotros?

Hebreos 7:25 por lo cual **puede también salvar perpetuamente a los que por él se acercan a Dios, viviendo siempre para interceder por ellos.**

Un sacerdote o intercesor tuvo la tarea de restaurar y mantener una buena relación entre dos partes, y en este caso, entre Dios y los hombres. **1 Juan 2:1** Hijitos míos, estas cosas os escribo **para que no pequéis; y si alguno hubiere pecado, abogado tenemos para con el Padre, a Jesucristo el justo.**

Romanos 8:34 ¿Quién es el que condenará? **Cristo es el que murió; más aun, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros.** Jesús como nuestro Redentor actúa como un intercesor o mediador y nos salva de nuestros pecados que están siempre delante de Dios. Pero **todavía pecamos aun después de ser salvo**, y su obra de Intercesor continua todavía para estos pecados hechos cuando aun somos salvos.

Jesús es nuestro Intercesor verdadero

1 Timoteo 2:5 Porque **hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre.** La diferencia entre un simple ser humano como intercesor y el Señor Jesucristo Dios, es que **Jesús vive en una forma para siempre, porque es Dios.** Su intercesión es constante (siempre) y para siempre, eternamente. No hay sacerdotes hoy en día como los católicos sacerdotes. Cada salvo tiene solamente Jesús como su intercesor.

Hebreos 7:25 por lo cual **puede también salvar perpetuamente a los que por él se acercan a Dios, viviendo siempre para interceder por ellos.**

La calidad de Dios eterno, siempre viviendo, da a Jesús la calidad perfecta de siempre estar intercediendo y dispuesto a interceder aun más para nosotros.

2 Corintios 5:21 **Al que no conoció pecado, por nosotros lo hizo pecado, para que nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en él.** La carga de nuestros pecados fue comunicada a Jesús para resolver con Dios. Es indica el problema siempre que ha sido con sacerdotes humanos, pecadores ellos mismos. Otra calidad es que **Jesús es sin pecado.** Como intercesor, él comparte de la humanidad de los seres humanos, **pero es sin pecado.** Igualmente, **es Dios mismo**, entonces comparte en su trabajo la deidad. **Hebreos 4:15** Porque **no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras debilidades, sino uno que fue tentado en todo según nuestra semejanza, pero sin pecado.** Para hacer el trabajo de intermediario o intercesor, él tiene que identificar y entender asuntos de los dos partes. **Jesús es Dios**, y la santidad de Dios es bien entendido por Él. Pero también Jesús es Dios encarnado, y **Jesús es completamente hombre**, entonces entiende todas las tentaciones y problemas que tengan los hombres.

Jesús es la única puerta a Dios

Juan 14:6 Jesús le dijo: **Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.**

Juan 10:9 **Yo soy la puerta; el que por mí entrare, será salvo;** y entrará, y saldrá, y hallará pastos. Pero unos **van a inventar otro evangelio, otro camino que no es Jesucristo.** “¿Qué tal si Dios ha revelado la entrada al cielo por otro mensajero, por ejemplo, que se llama Buda?”

Hechos 4:12 Y **en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.**

Hebreos 12:24 a **Jesús el Mediador del nuevo pacto, y a la sangre rociada que habla mejor que la de Abel.** Entonces la Biblia se limita a todos que **van a ser salvos** y entrar en el cielo a **que tienen que conocer Jesús el único Salvador. La Biblia declara que Jesús es el Mediador claramente.** Pero entonces, ¿Cómo fueron salvos los del Antiguo Testamento? No son exentos tampoco. El nombre de “Jesús” proviene desde el “Josué” del Antiguo Testamento, y Josué significa “Jehová es Salvación”. Por medio de

este nombre o concepto, Jehová es la salvación, uno es salvo.

Los Grupos y Organizaciones

Muchos grupos han tomado el cuadro de Jesús es nuestro intercesor o mediador y **ellos enseñan erradamente que ellos son el único intercesor entre Dios y el Hombre.**

Hechos 20:30 *Y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas perversas para arrastrar tras sí a los discípulos.*

Los grupos hoy en día igualmente **quieren controlar** a la gente bajo su dominio no bíblico. **Enseñando que esta iglesia o grupo es la puerta,** la única forma de ser salvo es muy común.

Pero Jesús nos enseñó que Él es la única puerta para entrar en el cielo. Bien Jesús describió estos tipos, regañando a los fariseos de su día.

Mateo 23:15 *¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque recorréis mar y tierra para hacer un prosélito, y una vez hecho, le hacéis dos veces más hijo del infierno que vosotros.*

María, la Madre de Jesús

¿Cómo compare María como intercesora? Primero, los sacerdotes del Antiguo Testamento tuvieron que ser hombres. Segundo, María no era un levita tampoco. Tercero, si los levitas y sacerdotes del A.T. fueron inferiores a Jesús, igualmente María. Examinamos Hebreos 7:25 de nuevo. **Hebreos 7:25** *por lo cual puede también salvar perpetuamente a los que por él se acercan a Dios, viviendo siempre para interceder por ellos. Dios no dio a María la tarea de intercesión.* Siendo una mujer cristiana, ella pudo orar y exhortar a niños y a otras mujeres, pero entrando a ser un profeta, predicador o maestro de hombres, es prohibida esta posición para mujeres, entonces siendo piadosa, ella no entrará en ello.

1 Timoteo 2:11 *La mujer aprenda en silencio, con toda sujeción.* **1 Timoteo 2:12** *Porque no permito a la mujer enseñar, ni ejercer dominio sobre el hombre, sino estar en silencio.* Nota que

mujeres no pueden tener puestos de dominio sobre hombres, y esto es exactamente lo que enseña la iglesia católica. Pero Jesús que es el mejor intercesor es porque es Dios y es eterno y vive con poder divino para interceder por todos. María ni los sacerdotes del AT pudieron hacer esto.

La Iglesia Católica

Mateo 16:19 *Y a ti te daré las llaves del reino de los cielos; y todo lo que atares en la tierra será atado en los cielos; y todo lo que desatares en la tierra será desatado en los cielos. ¿Qué significa esto? ¿Qué Pedro era la puerta para entrar al cielo? ¿Pedro es el intercesor que necesitamos y buscamos? No. En lo que los acuerdos entre hombres de cosas terrenales, los cristianos tuvieron autoridad de explicarles asuntos de Dios.* No es decir que Pedro era el primer Papa tampoco.

Ni la iglesia universal ni tampoco iglesias locales pueden detener gente de entrar en el cielo ni darle acceso al cielo. Lo que pueden hacer es simplemente compartirles el evangelio. Es su deber de hacer esto y animar y aceptar a todos que reciben a Jesús.

Recordamos que **Israel** rehusó de hacer esto, y Dios le puso a ellos a un lado para levantar la iglesia gentil.

Iglesia Bautista Fundamental

*Estamos en la Plaza frente a Walmart
a 100 metros del metro Olivos
entre metro Olivos y Tezonco*

Domingos 11AM, Miércoles 6 PM

Pastor **David Cox**, celular 0013219008885
casa 5842-5134
davidcoxmex@gmail.com

Jesús es el Único Intercesor



Por David Cox

[salv62] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Isaías 59:16 *Y vio que no había hombre, y se maravilló que no hubiera quien se interpusiese; y lo salvó su brazo, y le afirmó su misma justicia.*

Hebreos 12:24 *a Jesús el Mediador del nuevo pacto, y a la sangre rociada que habla mejor que la de Abel.*

¿Qué es un intercesor? Un intercesor es alguien que va entre dos personas o grupos. En la Biblia, los **sacerdotes** del Antiguo Testamento fueron intercesores entre el pueblo de Dios y Dios. **“Abogaban” por el pueblo con Dios.** De ellos salieron profetas, que fueron voceros **para exhortar el pueblo por parte de Dios, y para rogar a Dios para misericordia por parte del pueblo de Israel.**